

# Solidarisch antworten auf gesellschaftliche Herausforderungen

**Buchpräsentation und Diskussion mit  
Magdalena Holztrattner und  
Stephan Schulmeister**

Menschen aus verschiedenen christlichen Kirchen haben 2016 die Initiative „Christlich geht anders“ gegründet und erheben ihre Stimme für christliche Haltungen in politischen Entscheidungen und Diskussionen. Sie setzen sich ein für Solidarität mit den Armen und Schwachen, für ein gerechtes und soziales Steuersystem, gegen Ausgrenzung und Angstmache. In diesem Buch bringt die Initiative ihre Anliegen auf den Punkt.

Mit Beiträgen von Jörg Alt SJ, Anja Appel, Margit Appel, Lydia Haider, Michael Hainz SJ, Franz Helm SVD, Thomas Hennefeld, Magdalena Holztrattner, Karl Immervoll, Markus Inama SJ, Gabriele Kienesberger, Josef P. Mautner, Regina Polak, Martin Schenk, Stephan Schulmeister und Rainald Tippow.



*„Jeder Christ ist berufen, Werkzeug Gottes für die Befreiung und die Förderung der Armen zu sein.“*

Papst Franziskus

**Mo., 14. Oktober 2019, 18.00 Uhr  
Curhaus, Stephanisaal, Stephansplatz 3, Wien**